

EL SENTIDO DE LA VIDA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 15-6-2012 20:07:05

Hoy es día contra la violencia a los mayores

¿Hace sentido, sufrir por los otros? ¿Estar pendientes de todos? ¿Aguantar un matrimonio, solo por los hijos?

¿Salir corriendo al trabajo, ordenar la casa, ser empleada sin sueldo, toda la vida?

¿Hace sentido? No. Vivimos en un error, Cuando por fin podemos respirar, ser independientes, rehacer nuestra vida, intentar realizar nuestros sueños, viene la violencia verbal, la negación de nuestros derechos. Oh somos muñecos de trapo, en que todos mandan, oh nos ponen de lado, pues no somos sumisos a su voluntad.

El sentido de la vida, no existe, pues estamos siempre, viviendo la vida de quien queremos. Al final, queda el desprecio, por nosotros y si tienes algún valor monetario, se sienten como si fueran sus dueños.

Nunca he pensado que los otros pensaban como yo, pregunto, por qué lo hacen en relación a los demás.

¿Que valen cuatro cacharos de plata? nada, ¿que valen unos euros? nada, ¿que vale una casa? nada, esta envejece, se va pudriendo sin nos darnos cuenta, los euros no sirven para nada, solo para preocupaciones y las platas, solo dan trabajo a limpiarlas y para ser robadas. Aun que se vendan, son euros...

Así la vida no tiene sentido, si no hay algo fuerte interiormente, como amor cariño esperanza, para nada ha servido, sufrir al parir, al sudor del trabajo, disgustos que tuvimos y aguantamos una vida entera, por el futuro de los nuestros, esos mismos que al final nos rechazan y nos ignoran.

Lastima que al nacer, no seamos avisados del futuro, seria todo distinto, seguro que si.

Hoy es día contra la violencia a la vejez, ni solo la física lastima, la psíquica es peor, silenciosa para la sociedad y rudo crudo, para quien es victima de ella.

No hay vejez, hay sí una negación de los mas jóvenes hace quien quiere vivir, sin pensar en la edad, solo en la vida que tiene y la voluntad de vivirla. Nadie, mismo nadie tiene el derecho de intentar cortar el camino a los mayores y aceptar, que mientras sean capaces y quieran son dueños del suyo. Lo ganaran, con lágrimas, dolor y sacrificio.

No sufras amiga oh amigo, impone tu voluntad, hace el favor a ti misma o mismo de ser feliz, no te importes que hablen de ti, no te importes que te rechacen, adelante y con fuerza y se quieres tener una compañía cógela, deja que aun sientas que es querida o querido por alguien, la edad que tengan no importa, VIVE Y SE FELIZ. Lo deseo a la vejez joven que vive en vuestros corazones.

Oporto, 15 de Junio de 2012

Carminha Nieves